

Fecha: 27-01-2025

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Título:

Noticia general "Si tuvierámos un buen equipo de fiscalizadores de las distintas obras podríamos avanzar más"

# ENTREVISTA. MICAELA BECKER GARCÍA (IND-RN), concejala de Temuco:

# "Si tuvierámos un buen equipo de fiscalizadores de las distintas obras podríamos avanzar más"

Pág.: 3 Cm2: 564,8

Andrea Arias Vega

andrea.arias@australtemuco.cl

l primer mes de gestión de la primera mayoría del Concejo de Temuco y la presidenta de la Comisión de Finanzas, Micaela Becker García (Ind-RN), ha sido para aprender los aspectos técnicos del cargo, prometiendo que en marzo volverá de lleno al terreno, tal como lo prometió en campaña.

Es nacida y criada en Temuco. Estudió Dirección y Producción de Eventos, y por más de una década se desempeñó en el mundo privado como una exitosa emprendedora que tuvo desde cafeterías hasta importación de camas chinas.

Su tío, el diputado Miguel Becker, la define como "una revelación en política", sin embargo, ella se lo toma con calma, mucha responsabilidad y agradecimiento.

En entrevista con El Austral reconoce que después del atentado que sufrió su familia en febrero del 2021 en el fundo Miraflores de Lautaro, optó por "transformar" su dolor en un aporte concreto dedicándose a la política.

# -Su arribo al Concejo fue intenso, ya que en la segunda sesión tuvo que presidir el órgano colegiado. ¿Cómo fue la ex-

- Al asumir nos conocimos recién con varios concejales y también con el alcalde, una persona a la que no conocía en profundidad. Sin embargo, quedé sorprendida de la buena energía. En estos casi dos meses destaco el trabajo en equipo, la solidaridad de los colegas concejales y el buen clima laboral que hay dentro del municipio, al menos en las áreas en donde me he desen-

# -¿Y la relación con los cole-

-Súper bien, el concejal Esteban (Barriga) me avudó v explicó cosas que no sabía. Con ellos uno tiene sus diferencias porque están en la otra vereda política, pero hay temas del municipio que no son de derecha o izquierda, sino que "El tema del mercado nos tiene a todos muy expectantes y a la espera de que se haga la pega. Comparto con el alcalde que este eje es prioridad, pero discrepo del cómo hacerlo".

"Todos queremos construir el mercado, pero ¿es necesario construir un Departamento de Grandes Obras', iniciativa que rechazamos porque no hubo claridad de la información".

"En Temuco no tenemos turismo, lo que hay es turismo gastronómico, pero a dónde más los enviamos, además del Museo Ferroviario, es a la Feria Pinto y al Parque Isla Cautín".

de sentido común.

#### -Dado que no conocía más profundamente al alcalde Neira, ¿cuál es su opinión ahora?

-Voy a ser súper sincera, tras asumir a los pocos días salió con licencia médica y al volver estuvo una semana y se fue de vacaciones, así es que ha sido muy poco el contacto que hemos tenido

#### -¿Cómo evalúa las prioridades para el periodo que fijó el alcalde?

-El tema del mercado nos tiene a todos muy expectantes y a la espera que se haga la pega. Comparto con el alcalde y su equipo que este eje es prioridad, pero discrepo respecto del cómo hacerlo, ya que se nos presentó como propuesta la necesidad de crear un Departamento de Grandes Obras, iniciativa que rechazamos junto a los concejales Jorquera, Peñailillo, Quidel y



LA CONCEJALA MICAELA BECKER GARCÍA.

#### -¿Por qué el rechazo si el alcalde dijo que era para agilizar los proyectos?

Es que nunca hubo claridad de la información y yo soy súper responsable con las platas ajenas. En el mundo privado cuando se abre un área nueva se evalúa el gasto, las contrataciones o reubicaciones, eso aquí no ocurrió, porque primero nos dijeron que iban a ser hasta seis integrantes reubicados y luego en la comisión que eran profesionales nuevos. Todos queremos construir el mercado, pero ¿es necesario construir un Departamento de Grandes Obras? Creo que si tenemos un buen equipo de fiscalizadores que vavan presentando el avance de las distintas obras podríamos avanzar mucho más. No podemos seguir generando más empleos para poder fiscalizar grandes obras.

#### -Como hubo empate dos veces dirime el alcalde, entonces, si él quiere se hará igual...

Si eso sucede los concejales tenemos que estar fiscalizando en terreno las obras que está construyendo el mu-

# -JOué le ha pedido la gente?

 Yo prometí en mi campaña que iba a estar en terreno. pero me ha costado mucho cumplirlo, porque estos dos 10.764

8.000

16.000

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

votos obtuvo la concejala Becker, convirtiéndose en la primera mayoría con 6.9% de las preferencias

meses han sido de mucho aprender y leer. En marzo nos vamos a organizar, porque lo mío es el contacto con la gente. Entre las primeras reuniones estuvimos con los vecinos colindantes al estadio de Pueblo Nuevo, donde el tema de la seguridad es clave.

## -El alcalde ha dicho que si se consiguen las platas para reparar el Pabellón le gustaría que fuera del municipio. ¿Está

- Hoy día el Pabellón no está para ser utilizado. Los entendidos en madera pueden ver que no está ni siquiera impregnada. Sería maravilloso que el Gobierno Regional o el municipio se hicieran cargo porque era un punto turístico. Hoy día en la comuna de Temuco no tenemos turismo, lo que hay es turismo gastronómico porque tenemos muy buenos restaurantes, pero a dónde más los enviamos además del Museo Ferroviario, es a la Feria Pinto y al Parque Cautín. Temuco es una ciudad universitaria, pero nosotros mismos no la vemos así. A Temuco le faltan más conciertos, cultura y entretención. Oue nuestros museos muestren la historia de la ciudad v que el Cerro Ñielol tenga un teleférico. Al margen de esto urge también cambiar el plano regulador y el horrible Paseo Bulnes.

### -¿Qué opina de la denuncia por violación que enfrenta el alcalde?, ¿cree que afecte la imagen o agenda del munici-

- Lo que uno espera es que las instituciones funcionen y que la investigación no se dilate, porque hay familias que están sufriendo.